

EDITORIAL

Al presentar ante ustedes el primer número de la revista **Ciencias**, hemos querido dar un vistazo al pasado de la Facultad, en busca de antecedentes de una publicación que tuviese inquietudes semejantes a las que hoy tenemos.

Gracias a esa investigación —necesariamente superficial— hemos encontrado que durante los años 1973-1974, existió una publicación llamada **Revista de la Facultad de Ciencias** a través de la cual un grupo de compañeros —entre los que destacaba Luis Fueyo Mac Donald y Jaime T. Garrido— impulsaron la divulgación de temas científicos y la discusión de diversos tópicos, tales como: Ciencia ¿para qué y para quién?, contaminación, nutrición y otros más. Esta publicación se imprimía en mimeógrafo y era distribuida por los editores al precio de un peso.

En el trabajo iniciado por aquellos compañeros encontramos una razón, entre muchas otras de nuestra labor con esta nueva publicación, **Ciencias**. No sólo por ser necesaria la rediscusión de la problemática antes mencionada sino porque han surgido, en el curso de estos años, nuevos problemas relacionados con la ciencia. Problemas como la crisis energética, la extinción de especies, la crisis alimentaria, etc. Es indispensable, por otra parte, la difusión de una serie de conocimientos que no se abordan en el salón de clase.

Debemos decir que para realizar esta publicación no tenemos que enfrentar las mismas dificultades que la **Revista de la Facultad de Ciencias**, pues desde 1976 se cuenta con algunos recursos para la tarea de divulgación en el Departamento de Física, así como la existencia —a últimas fechas— de un aparato de publicaciones a nivel de la Facultad.

Sin embargo, en los Departamentos de Matemáticas y Biología, todavía no existe apoyo para la divulgación, por lo que la transformación del Boletín de Difusión (1979-1980), en el que se trataban temas principalmente de Física, en la revista **Ciencias**, se ha logrado con base en la colaboración voluntaria de compañeros estudiantes y profesores, de biología y matemáticas.

Estamos seguros de que esta labor no caerá en el vacío y que podemos, con ayuda de ustedes, elevar nuestro nivel de discusión y conocimiento, así como tender un puente entre maestros, estudiantes e investigadores de las diversas escuelas de ciencias del país.

LOS EDITORES

CIENCIAS
REVISTA DE DIFUSION

COMISION EDITORIAL

Rafael Pérez Pascual
Germinal Cocho G.
Humberto Arce R.

EDITORES

Rosa Irma Trejo V.
Victor Rodriguez P.
Humberto Arce R.

COORDINACION GRAFICA

Sergio Ortiz R.
Molsés Robles A.

REPORTAJES

Ernesto Márquez N.

DISEÑO Y COORDINACION TECNICA

Isauro Uribe P.

CORRECTOR DE ESTILO

Victor Magdaleno

COLABORADORES

Georgina Agullar S.
Ignacio Campos F.
Luz María Cruz W.
Jorge Dorante V.
Ignacio Solís A.
Silvia Torres A.

COORDINACION DE PRODUCCION

Eduardo Goycoolea N.

IMPRESION Y ACABADOS

Offset, S.A., Lago Iseo No. 9 Col.
Anáhuac, México 17, D.F.

CIENCIAS es una publicación bimestral editada por el grupo de Difusión de la Ciencia. La opinión expresada en los artículos firmados es responsabilidad del autor. Toda correspondencia deberá dirigirse a: Difusión de la Ciencia, Cub. 320 y 321. Departamento de Física. Facultad de Ciencias. UNAM.